

2025

6月

こもれび通信

ナーシングデイサービス こもれび

TOPICS

今年も会えました！いちい保育園の園児さんたち



5月13日、今年もいちい保育園の園児たちが、こもれびに遊びに来てくれました。元気いっぱいの歌やダンスを披露してくれたり、歌に合わせて肩たたきをしてくれたりと、にぎやかで楽しい時間となりました。

また、手作りのお花のプレゼントもいただき、皆さんの表情も自然とほころびました。お礼として、利用者様に作っていただいた巾着袋と、チラシで作ったごみ箱をお渡ししました。

心を込めてつくりました



素敵なプレゼント
ありがとうございました！

ご利用者様からも
優しさの“おかえし”♪



今年度のいちい保育園との交流予定は、
6月4日、7月4日、9月18日です。
子どもたちに会いたい方は、ぜひ相談員
までお声がけくださいね。



おやつ作りをしました！



5月のレクリエーションは「紙コップでカップケーキ」、嚥下が難しい方には「きなこミルク」をご用意しました。

ホットケーキミックスに卵とバターを加え、皆さんに順番に混ぜていただきました。生地を紙コップに入れてレンジでチン！ふっくらと膨らみ、出来たて熱々のカップケーキが完成しました。

ちよっぴり加熱しすぎて、少しかたくなってしまった方…ごめんなさい。来月もまた、みんなで作って、笑って、美味しく食べられるおやつを考えています。どうぞお楽しみに！

こもれび畑

畑では、ジャガイモがぐんぐんと育っています。
 「花を摘まんと、花に栄養が取られるぞ～」とのお言葉をいただき、ご利用者様に花を摘んでいただきました。さらに、新たにミニトマトとサツマイモも植え付けました。これからの成長が楽しみです。



お花の彩りも
 楽しい季節です

管理者からの声

今からはじめる熱中症予防

5月に入り、肌寒い日がある一方で、夏のような暑さを感じる日も増えてきました。最近では「熱中症」に関する話題を耳にすることも多く、県内でも救急搬送される方が出ているようです。ニュースなどでも取り上げられている「暑熱順化（しょねつじゅんか）」——これは、暑さに身体を慣らしていくことで、熱中症を予防するというものです。慣れるまでにはおよそ2週間ほどかかるといわれており、こまめな水分補給や、適度な運動、入浴が効果的とされています。季節の変わり目を、一緒に無理なく乗り切っていきましょう。なお、ご利用の際に体調不良がある場合は、事前にご連絡いただけますと幸いです。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



こもれび 作品展



こもれびの作品展は、5月らしく「こいのぼり」と「ラベンダー」に模様替えしました。また、ご利用者様より「松の木の盆栽」をご提供いただき、現在は正面玄関に展示しております。
 お越しの際は、ぜひご覧ください。



株式会社コノハ 愛の手活動からのお知らせ

日頃より「愛の手活動」にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。このたび、皆さまにご協力いただいているウエスを、松井エネルギーモーターズ様にご購入いただきました。その売上金6,000円は、5月8日付で愛育園に寄付させていただきました。皆さまのあたたかなご支援が、地域の子もたちの笑顔につながっております。心より感謝申し上げます。現在、ウエス作成に使用する古着や古布のご提供を引き続きお願いしております。ご自宅で使わなくなった衣類などがございましたら、お気軽にスタッフまでお声がけください。これからも皆さまとともに、地域に寄り添う活動を続けてまいります。引き続きのご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

こもれび空き状況(5/30現在)

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|---|---|---|---|---|
| × | × | ○ | × | △ |

現在、ご希望の方の状況や送迎の都合により、すぐにご利用いただけない場合があります。まずはお気軽に、相談員までご相談ください。

株式会社コノハ
 ナーシングデイサービス
 こもれび

富山市布市650番3
 TEL/076-428-2335
 FAX/076-428-2336



株式会社コノハの
 HPIはこちら

『愛の手』活動協力企業様

- 岡崎工機株式会社 様
- 株式会社ケアカーズ 様
- ユニオンテクノ株式会社 様
- 株式会社WFC 様
- 松井エネルギーモーターズ株式会社 様
- ジョイカル上市中央店 様
- 有限会社ナカゼ 様